



Communiqué de presse suite aux Attentats du 13 novembre 2015

MOSQUEE DE MONTFERMEIL :

Attaques terroristes de Paris le 13 novembre 2015

Notre nation a, de nouveau été frappée, dans la nuit du 13 au 14 novembre 2015 à Paris.

Suite à l'horreur, sans nom des attaques terroristes, de ce terrible vendredi 13 novembre 2015, qui restera à jamais gravé dans nos mémoires, nos pensées attristées vont aux victimes foudroyées et à leurs familles à qui nous exprimons notre solidarité dans la terrible épreuve qui les touche, nous partageons leur deuil et leur souffrance.

L'Association culturelle des musulmans de Montfermeil condamne les attaques terroristes barbares d'une exceptionnelle violence perpétrées à Paris dans la nuit du 13 au 14 novembre 2015 par des d'individus se prévalant injustement de l'Islam.

Après l'attaque contre Charlie, notre nation a su montrer toute sa force et sa détermination à rester unie et solidaire.

Ce sont nos valeurs de fraternité qui ont été visées par ces attaques. Ces barbares sanguinaires n'ont rien à voir avec l'islam ; le seul but de ces individus est de nous monter les uns contre les autres « Chrétiens, contre Musulmans, contre juifs, contre athées... »

Nous appelons tous ceux qui sont attachés aux valeurs républicaines et démocratiques d'éviter toutes formes de provocations et de les condamner fermement.

Nous traversons une période difficile de notre histoire, nous nous devons de rester unis et montrer au monde entier et à ces barbares sanguinaires que notre fraternité demeure et restera inébranlable.

Contacts Presse :

Secrétaire Général Farid KACHOUR 06 33 39 25 60

<mailto:contact@mosqueemontfermeil.fr>

www.mosqueemontfermeil.fr